



Un regreso a clases más seguro con tecnología

Señor Director:

En este regreso a clases, la seguridad de nuestros niños es una prioridad para todos, y es clave tomar las medidas adecuadas para garantizar su bienestar, tanto en el entorno escolar como actividades y trayectos, considerando que la Policía de Investigaciones de Chile (PDI) reportó 4.302 denuncias por presunta desgracia de menores en 2023.

En este contexto, la tecnología se presenta como una herramienta valiosa que puede hacer una diferencia significativa en la protección de los menores, ayudando a los padres a mantenerse conectados y tranquilos con, por ejemplo, dispositivos portátiles para enviar alertas en situaciones de emergencia

que proporcionan, además, la ubicación exacta de sus hijos en tiempo real.

Este tipo de soluciones contribuye en la rutina escolar y fomenta la comunicación de toda la familia, mediante una sociedad más conectada y segura, dado que crea una red de apoyo y aumenta la sensación de comunidad, algo fundamental en momentos de incertidumbre.

Hoy más que nunca la innovación puede brindar tranquilidad en situaciones que, de otro modo, serían preocupantes. No debemos subestimar el valor que puede aportar la tecnología en la vida diaria, especialmente cuando se trata de la seguridad de nuestros seres más queridos.

Juan Ignacio Duarte
Cofundador de WiseCity